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И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н О Е  С О О Б Щ Е Н И Е
о П ленум е Центрального Комитета Коммунистической  

партии Советского Союза
На днях состоялся Пленум Центрального Комитета Коммунистической партии Советского Союза.
Пленум рассмотрел вопрос об итогах весеннего сева, уходе за посевами, о подготовке к уборке урожая и обеспече

нии выполнения плана заготовок сельскохозяйственных продуктов в 1954 году. Яленум заслушал и обсудил по этому 
вопросу доклады министра сельского хозяйства СССР т. Бенедиктова И. А., министра сельского хозяйства РСФСР 
т. Лобанова П. П., министра совхозов СССР т. Козлова А. И., министра совхозов РСФСР т. Юркина Т. А. и министра 
заготово к СССР т. Корнийца Л. Р. и принял соответствующее постановление.

За дальнейший подъем всех отраслей сельского хозяйства!
ВЧЕРА  в печати опубликова

но постановление Пленума 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Со
юза «Об итогах весеннего сева, 
уходе за посевами, о подготовке 
к уборка урожая и обеспечении 
выполнения плана заготовок сель
скохозяйственных продуктов в 
1954 году». В этом важнейшем 
документе партии подведены 
первые итоги борьбы за выпол
нение решений сентябрьского и 
февральско-мартовского Плену
мов ЦК КПСС, определены самые 
насущные и неотложные задачи 
тружеников сельского хозяйства.

Трудящиеся нашей страны с 
в*еличайшея радостью и вооду
шевлением встретили постанов
ление Пленума ЦК КПСС. Из кол
хозов, МТС и совхозов Подмос
ковья, Украины, Белоруссии, 
Поволжья, Кубани, Урала и Сиби
ри, Казахстана и Средней Азии, 
Прибалтики и Закавказья, из 
всех районов страны поступают 
сообщения, что советские люди 
горячо одобряют решение, приня
тое Пленумом, и намечают кон
кретные меры по его претворе
нию в жизнь. В этом решении 
нашла свое выражение неустан
ная забота нашей партии о кру
том подъеме всех отраслей сель
ского хозяйства, о дальнейшем 
укреплении могущества Совет
ской Родины, о повышении благо
состояния народа.

Проведенная партией и прави
тельством большая работа по 
дальнейшему укреплению сель
ского хозяйства позволила колхо
зам, МТС и совхозам более орга
низованно процести весенний сев 
и повысить качество сельскохо
зяйственных работ. Колхозы и 
совхозы перевыполнили государ
ственный план сева яровых куль
тур и посеяли на 9,5 миллиона 
гектаров больше, чем в 1953 го
ду. При этом посевные площади 
яровых зерновых культур увели
чены на 6.429 тысяч гектаров, 
в том числе— посевы пшеницы на 
3.583 тысячи гектаров, кукуру
зы на зерно— на 756 тысяч гек
таров. Площади под хлопчатни
ком возросли на 354 тысячи гек
таров. Больше, чем в прошлом 
году, посеяно сахарной свеклы, 
овощей, подсолнечника, картофе
ля, кормовых и силосных куль
тур. Улучшилась деятельность 
машинно-тракторных станций.

Нынешний год войдет в исто
рию советской деревни как год 
начала великих работ по освое
нию целинных и залежных зе
мель. Поставленная партией и 
правительством задача по освое

нию целинных и залежных зе
мель нашла горячую поддержку 
колхозников, работников МТС и 
совхозов, а также городского на
селения и стала всенародным де
лом. По призыву партии и пра
вительства на освоение целинных 
и залежных земель уже прибыли 
в МТС и совхозы и активно 
включились в работу более 140 
тысяч человек.

Колхозы и совхозы перевыпол
нили государственное задание по 
посеву зерновых культур на це
линных и залежных землях. При 
плане посева 2,3 миллиона гек
таров фактически посеяно зерно
вых культур на целинных и зале
жных землях 3,6 миллиона гек
таров.

В районах освоения новых зе
мель весной 1954 года организо
вано 124 зерновых совхоза с об
щей площадью пахотно-пригод
ных земель 2.532 тысячи гекта
ров. В МТС и совхозы, осваива
ющие целинные и залежные зем
ли, к Еесне текущего года заве
зено 50 тысяч тракторов (в 15- 
сильном исчислении) и много 
других машин.

В постановлении Пленума ЦК 
КПСС отмечается, что эти успехи 
колхозов, МТС и совхозов пока
зывают, какие огромные резервы 
заложены в социалистическом 
сельском хозяйстве для значитель
ного расширения пюсевных пло
щадей и увеличения валовых 
сборов зерна и других продуктов 
и как эти резервы при должной 
организаторской деятельности 
партийных организаций можно в 
короткие сроки привести в дей
ствие в интересах дальнейшего 
мощного развития сельского хо
зяйства.

Итоги весеннего сева ярко сви
детельствуют об успехах, достиг
нутых в сельском хозяйстве. Ве
сенний сев в нынешнем году про
веден в более сжатые срожи и при 
более высоком качестве. Заложен 
прочный фундамент высокого 
урожая. Однако, как это отмечает
ся в решении Пленума ЦК КПСС, 
в период сева были допущены и 
серьезные недостатки.

Министерство сельского хо
зяйства СССР, Министерство сов
хозов СССР, партийные, совет
ские и сельскохозяйственные ор
ганы некоторых областей и рес
публик не обеспечили выполне
ния плана сева по отдельным 
культурам. Плохо руководит де
лом подготовки и проведения ве
сеннего сева партийные, совет
ские и сельскохозяйственные ор
ганы Калининской, Смоленской,

Костромской, Новогородской, Яро
славской, Ивановской, Псковской, 
Великолукской, Вологодской и 
Иркутской областей. В результа
те колхозы, МТС и совхозы этих 
областей затянули весенний сев, 
допускали грубые нарушения аг
ротехники и не выполнили госу
дарственного плана весеннего се
ва по отдельным культурам. Осо
бенно недопустимым является то, 
что партийные и советские органы 
указанных областей не обеспечи
ли выполнения государственного 
плана по посеву важнейшей тех
нической культуры— льна-дол- 
гунца, а также картофеля.

Весенний сев —  лишь первый 
этап в борьбе за высокий урожай. 
Впереди— напряженная работа, 
определяющая успех годового тру_ 
да колхозников, работников МТС, 
совхозов. Можно хорошо посеять и 
не собрать нужного урожая, если 
во-время не будет организован 
уход за посевами, если вследствие 
неудовлетворительной подготовки 
будут растянуты сроки убороч
ных работ. Поэтому партия ста
вит перед колхозами, МТС и совхо
зами важнейшую народнохозяйст
венную задачу— обеспечить хоро
ший уход за посевами, особенно за 
пропашными и техническими 
культурами —  картофелем, хлоп
чатником, сахарной свеклой, 
льном, кукурузой, подсолнечни
ком, овощами. В текущем году 
значительные площади указан
ных культур посеяны квадратно- 
гнездовым и квадратным способа
ми. Это позволяет механизировать 
междурядную обработку, повы
сить ее качество и создать тем 
самым условия для выращивания 
высокого урожая.

Сейчас наступил решающий пе
риод заготовки кормов. Минув
шей зимой, как известно, в ряде 
областей страны ощущался боль
шой недостаток в кормах, что на
несло ущерб животноводству. 
Пленум ЦК КПСС наметил меры 
по обеспечению скота кормами и, 
в частности, по успешному прове
дению уборки сена, увеличению 
производства сочных кормов, убор, 
ке соломы. Определены задачи 
колхозов <и совхозов по подготовке 
к зимовке скота. Осуществление 
разработанных партией мероприя
тий поможет колхозам, МТС и 
совхозам выполнить план заго
товок кормов и тем самым соз
дать условия для значительного 
роста поголовья скота и повыше
ния его продуктивности.

В жизни советской деревни осо
бо важное место занимает уборка 
урожая, до массового начала ко
торой остались считанные дни.

«Уборка урожая, —  указывает 
Пленум ЦК КПСС,— является важ
нейшим, завершающим этапом ра
боты в сельском хозяйстве. От 
своевременного и высококачест
венного проведения всех убороч
ных работ зависит успешное вы
полнение плана сдачи хлеба и 
других продуктов сельского хо
зяйства государству, обеспечение 
колхозов и совхозов собственны
ми доброкачественными семена
ми, зерно-фуражом, сочными и 
грубыми кормами для обществен
ного скота, укрепление общест
венного хозяйства колхозов и по
вышение материального благосо
стояния колхозников».

У нас есть все возможности 
убщш> урожай во-время и без 
потерь. Сельское хозяйство на
шей страны оснащено первоклас
сной техникой,, что позволяет 
механизировать основные убороч
ные работы, и прежде всего в зер
новом хозяйстве. МТС и совхозы 
к уборке урожая 1954 года бу
дут иметь бол'ее 350 тысяч ком
байнов, около 33 тысяч льно-те- 
ребилок и' льно-комбайнов, 11 
тысяч свекло-комбайнов, более
24 тысяч хлопкоуборочных ма
шин, около 10 тысяч картофеле
уборочных комбайнов, большое 
количество зерноочистительных и 
других машин и механизмов. В 
машинно - тракторных станциях, 
совхозах и колхозах имеются те
перь квалифицированные кадры 
руководящих работников и специ
алистов, а также опытные меха
низаторские кадры.

Но следует иметь в виду, что 
для использования имеющихся воз
можностей нужна огромная орга
низаторская и политическая рабо
та, Партийные организации, со
ветские и сельскохозяйственные 
органы призваны возглавить борь
бу за высокую производитель
ность уборочных машин. На убор
ке решающая роль принадлежит 
комбайнам. Молено без преувели
чения сказать: успех каждой об
ласти на уборке будет опреде
ляться главным образом умелым 
использованием парка комбайнов. 
Между тем в ряде районов стра
ны подготовка комбайнов к убор
ке идет неудовлетворительно. 
Особенно плохо проводится эта ра
бота в Молдавской, Казахской, Бе
лорусской. Литовской, Узбекской, 
Азербайджанской ССР, Сталин
градской, Куйбышевской, Велико
лукской, Новогородской, Псков
ской, Тамбовской, Ульяновской 
областях.

Интересы дела требуют, чтобы 
ремонт комбайнов был завершен 
в ближайшие дни. Партийные ор

ганизации должны добиться об
разцового использования машин 
на уопрке, взять под контроль 
работу каждого комбайнового аг
регата, выделить из числа пар
тийного и советского актива орга
низаторов на каждые 3— 5 ком
байнов с тем, чтобы обеспечить 
их бесперебойную работу и сокра
тить сроки уборки. При этом сле
дует оценивать работу каждого 
комбайнера не только по сезонной 
выработке, но и по выполнению 
им дневных заданий, не только 
по количеству скошенных гекта
ров, а прежде всего по количест
ву намолоченного зерна. Вместе с 
тем надо максимально использо
вать простые уборочные машины.

Первостепенное значение для 
Страны, для-неуклонного подъема 
благосостояния народа имеет ус
пешное выполнение государствен
ных планов заготовок и закупок 
сельскохозяйственных продук
тов. Пленум ЦК КПСС отметил, 
что, несмотря на увеличение 
объема заготовок сельскохозяйст
венных продуктов, потребности 
государства в них' вследствие си
стематического. снижения цен на 
продукты питания и роста по
требления населения в достаточ
ных размерах все еще не удовлег 
творяются. Между тем Министер
ство заготовок. Министерство 
сельского хозяйства, Министерст
во совхозов, Министерство про
мышленности мясных и молоч
ных . продуктов, Министерство 
промышленности продовольствен
ных товаров, Центросоюз, партий
ные и советские органы многих 
областей, краев и республик не
удовлетворительно руководят де
лом заготовок и закупок сельско
хозяйственных продуктов. Вы
полнение государственных планов 
заготовок зерна и других сель
скохозяйственных продуктов яв
ляется важнейшей обязанностью 
колхозов и совхозов.

Хлебный поток на заготови
тельные пункты в нынешнем го
ду намного возрастет, особенно в 
районах освоения целинных и за* 
лежных земель. Это налагает ог
ромную ответственность на заго
товительные органы, а также ме
стные, партийные и советские 
организации. Надо отремонтиро
вать старые и построить тысячи 
новых зернохранилищ, подгото
вить дороги и подъездные пути, 
привести в рабочее состояние 
транспорт, зерноочистительные 
машины.

(Окончание на 2-й стр.).
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За дальнейший подъем всех отраслей 
сельского хозяйства!

(Окончание).

Подъем сельского хозяйства —  
всенародное дело. В решении за
дачи успешного проведения убор
ки урожая и заготовок сельско
хозяйственных продуктов видная 
роль принадлежит машинострои
телям, работникам железнодорож
ного транспорта, морского и реч
ного флота. Дело чести работников 
промышленности и транспорта —  
выполнить и перевыполнить зада
ние по производству уборочных 
машин и запасных частей? во
время отгрузить их, обеспечить 
быструю перевозку хлеба и дру
гой сельскохозяйственной про
дукции.

Успешное проведение уборки 
урожая и заготовок требует от 
партийных организаций, совет
ских и сельскохозяйственных ор
ганов повышения уровня руко
водства колхозами, МТС, и совхо
зами, усиления политической ра
боты в массах. Надо добиться 
дальнейшего укрепления трудовой 
дисциплины и повышения про
изводительности труда колхозни
ков, работников МТС, и совхозов. 
Необходимо разъяснить всем 
трудящимся величайшее значение

постановления Пленума ЦК КПСС 
для дальнейшего развития сель
ского хозяйства, поднять широкие 
массы тружеников деревни на осу
ществление намеченных партией 
мер по проведению ухода за посе
вами, уборки урожая, заготовок и 
закупок сельскохозяйственных 
продуктов.

Пленум ЦК КПСС выразил 
твердую уверенность в том, что 
все колхозники и колхозницы, 
рабочие и работницы МТС и сов
хозов, специалисты сельского 
хозяйства образцово проведут 
уборку урожая и заготовки сель
скохозяйственных продуктов и 
тем самым сделают крупный шаг 
вперед по пути выполнения 
важнейшей всенародной задачи—  
крутого подъема сельского хозяй
ства, —  поставленной Коммуни
стической партией и Советским 
правительством.

В ответ на решение Пленума 
ЦК КПСС труженики деревни 
еще шире развернут социалисти
ческое соревнование за претворе
ние в жизнь грандиозных задач, 
поставленных партией и прави
тельством перед социалистическим 
сельским хозяйством.

(Передовая «Правды» 
за 28 июня).

XVI сессия Сызранского 
городского Совета депутатов 

трудящихся

КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Активно участвовать в решении 
задач производства

Коллектив литейного цеха гид
ротурбинного завода проводит 
большую работу по обеспечению 
выполнения производственной 
программы. Он делаег отливку 
деталей для гидротурбин.

Вместе со всем коллективом в 
социалистическое соревнование 
за дальнейший подъем произво
дительности труда, увеличение 
выпуска продукции и снижение 
«ее себестоимости включились 
комсомольцы и молодежь. Юноши 
и девушки работают на всех 
участках этого цеха, многие из 
них добро-совестно выполняют по
рученное дело, отдают все свои 
силы и знания производству.

Юноши и девушки— передови
ки производства пользуются зас
луженным авторитетом среди 
кадровых рабочих. Они про
являют инициативу и сме
калку, ищут новые ре
зервы для дальнейшего повыше
ния производительности труда. 
Литейщик комсомолец Владимир 
Клинин предложил и осущест
вил стопочную заливку колосни
ковых решеток, что повысило 
производительность труда на от
ливке этой детали на 75 проц.

По-новому стали отливаться 
корпуса насосов —  заказ социа
листического сельского хозяйст
ва. Увеличивается их выпуск, 
экономятся тысячи рублей госу
дарственных средств. При этом 
молодые литейщики серьезное 
внимание обращают на качество 
выпускаемой продукции. Комсо
молка Вера Борисова возглавляет 
бригаду формовщиков. Рабочее 
место бригады— возле двери. От 
усиленной циркуляции воздуха 
здесь быстро сохнет формовочная 
земля, а это отражается на каче
стве продукции. Вера сообщила об 
этом секретарю цеховой комсо
мольской организации А. Жежера, 
а тот в свою очередь администра
ции цеха с тем, чтобы она приня
ла меры для обеспечения высоко
качественной формовки.

Но комсомольская организация 
цеха еще недостаточно борется за 
дальнейший подъем активности 
молодежи, повышение производи
тельности труда, улучшение ка
чества продукции. Комсомольское

бюро и его секретарь тов. Жеже
ра слабо вникают в производ
ственную жизнь комсомольцев.

В цехе самым отстающим яв
ляется участок крупного литья. 
Из-за его неритмичной работы ли
тейщикам часто предъявляют свои 
претензии металообрабатывающие 
цехи. На этом участке работает 
много молодежи из литейного це
ха, здесь имеется и комсомоль
ская группа. Переложив все забо
ты на ее плечи, комсомольское 
бюро цеха не вникает в произ
водственную деятельность участ
ка, мирится с его отставанием.

Робко привлекается к выполнен 
нию основных производственных 
операций в цехе молодежь, окон
чившая школу фабрично -завод
ского обучения. Так, например, 
молодые рабочие не допускались 
к сборке в бригаде тов. Анохин'а. 
Комсомольское бюро узнало об 
этом только на комсомольском 
собрании.

Нередки еще простои из-за не
организованности, захламленнос
ти рабочих мест, необеспеченнос
ти материалами. Комсомольцев и 
молодежь это должно тревожить, 
они обязаны активно бороться с 
недостатками, добиваться непре
рывного роста выпуска продук
ции.

На деле же этого еще пока не 
видно. Хуже того, в комсомоль
ской организации есть нарушите
ли трудовой дисциплины и бра
коделы, как тт. Волынкина и 
Глудин.

Комсомольская организация 
слабо повышает активность ком
сомольцев, плохо выполняет ре
шения XII съезда ВЛКСМ, не опи
рается на широкий комсомоль
ский и молодежный актив.

Рост активности комсомольцев 
и молодежи в социалистическом 
соревновании за дальнейший 
подъем производительности труда 
неразрывно связан с улучшением 
всей комсомольской работы. За
водской комитет комсомола обя
зан помочь комсомольской орга
низации литейного цеха устра
нить недостатки, и сделать ее 
настоящим вожаком и организа
тором молодежи.

И. Дубов.

Узбекская ССР. Одним из пер
вых начал уборку зерновых в 
Кашка - Дарьинской области 
колхоз имени Ворошилова Кар- 
шинского района. Здесь рабо
тает агрегат мастера комбайно'- 
вой уборки 2-й Кар ши некой 
/МТС Рамазана Букомбаева- Он 
в 1953 году убрал 1.100 гекта
ров, а в 1954 году обязался уб
рать зерновые с площади 1.500 
гектаров.

НА СНИМКЕ: агрегат Р. Бу
комбаева на уборке ячменя в 
колхозе имени Ворошилова Кар
ши не кого района.

Фото Г. Бойко
(Фотохроника ТАСС).

Заготовка кормов в 
пригородном совхозе

В пригородном совхозе «Комсо
молец» началась заготовка кор
мов для скота. Для1 этого уком
плектована специальная кормодо
бывающая бригада, которой руко
водит тов. АсафО'В. В ее распоря
жении тракторный силосоубороч
ный агрегат, несколько конных 
граблей.

Сейчас ведется уборка 130 гек
таров люцерны на сено. Большая 
часть ее уже скошена, а часть вы
сушена и свезена в стога. Каждый 
гектар дает 15 центнеров прекрас
ного люцернового сена. Это на 4 
центнера больше, чем в прошлом 
году.

К закладке готовится силосная 
башня емкостью в 400 тонн. На 
силос будут закладываться дико
растущие травы. Кроме того, для! 
этой цели посеяно 30 гектаров 
подсолнечника-

Благоустройство Центрального 
колхозного рынка

С каждым годом благоустраи
вается Центральный колхозный 
рынок. Вся его территория за
асфальтирована, вместо открытых 
столов для продажи овощей и дру
гой продукции, устроены крытые 
прилавки. В текущем году на 
дальнейшее благоустройство рынка 
отпущено 600 тысяч рублей. На
мечено построить мясной павильон, 
ледник и помещение для мя
соконтрольного пункта, три ларь
ка для торговли, помещение кон
торы дирекции рынка.

На все объекты имеется техни
ческая документация, заготовлены 
материалы. Сейчас приступлено к 
строительству мясного павильона. 
Строительство ведет строительно
монтажный трест местных торгов 
Министерства торговли СССР.

СНЯТ УРОЖАЙ ОГУРЦОВ 
И КЛУБНИКИ

В этом году раньше прошло
годнего в парниковом хозяйстве 
пригородного совхоза «Комсомо
лец» начат сбор огурцов-. Их уже 
отправлено ОРС ’у Сызранского 
отделения дороги 100 килограм
мов.

Хорошо развиваются огурцы 
также в открытом грунте.

В совхозном «саду на две ¡неде
ли раньше, чем в прошлом году, 
начат сбор клубники« Виктория». 

□
ПОЛИТИЧЕСКАЯ САТИРА

Недалеко от входных ворот на 
территории гидротурбинного заво
да вывешены две витрины с вырез
ками каррикатур из последних 

| номеров журнала «Крокодил».
| Витрины вызывают большой ин- 
! терес у рабочих завода и привлека- 
[ ют много читателей.

Устоялась ХУ1 сессия Сыз
ранского городского Совета де
путатов трудящихся. На обсуж
дение сессии был вынесен воп
рос «О состоянии и мерах улуч
шения спортивно - массовой 
работы в городе»*. С докладом 
выступил председатель город
ского комитета физкультуры и 
спорта тов Ломакин.

Докладчик отметил, что в на
шем городе насчитывается 137 
физкультурных коллективов, в 
которых систематически зани
маются физкультурой и спор
том более 15 тысяч человек. В
1953 году спортсмены города 
установили 48 областных и го
родских рекордов, а электросвар
щик стройтреста № 24 КТСУ 
тов. Дейс завоевал звание чем
пиона Центрального Совета ДОО 
«Нефтяник». За истекший год 
подготовлено 4590 инстру кто- 
ров-общественников по различ
ным видам спорта, Улучшилась 
материальная база физкультур
ных коллективов, увеличилось 
число спортивных сооружений.

Но, как отметил в своем док
ладе тов. Ломакин, в работе физ
культурных коллективов и доб
ровольно-спортивных обществ 
имеется много серьезных не
достатков.

Об этих же недостатках гово-1 
рили председатель постоянной 
комиссии по физкультуре и спор
ту депутат тов. Шувалов и дру
гие депутаты.

Депутат тов. Смолин говорил 
о необходимости заниматься физ
культурой для людей всех воз
растов, особенно тех, кто занят 
умственным трудом. В этом нап
равлении большую работу с на
селением должны проводить ме
дицинские работники, однако они 
стоят в стороне от этого дела - Не
достаточно работают и физкуль
турные организации, в результате 
чего спортивно - массовая работа 
р нашем городе не носит еще мас
сового характера, а такие попу
лярные виды спорта как городки, 
крокет, баскетбол совершен
но не развиты, хотя у ^ а с  
имеется немало любителей. 
Не занимаются физкультурные 
коллективы и военно-приклад- 
ньши видами спорта (стрельба, 
гранатометание, походы).

Общественность города, и в пер
вую очередь руководители пред
приятий и учреждений, совет
ские, профсоюзное и комсомоль
ские организации, майо уд ел ятгт  
внимания спортивно-массовой ра
боте, не оказывают должной по
мощи йигкулттуркым коллекти
вам. Например, плохое состояние 
физкультурной работы на гидро
турбинном, комбайновом и нефте
перерабатывающем заводах пото
му, что директоры этих пред-
приятий тт. Макеев, Торопов и i городе».

Попков совершенно не интере
суются этим делом и не оказыва
ют помощи физкультурникам.

О том, что физкультурные ор
ганизации нашего города еще ма
лочисленны, что много молоде
жи не привлечено к заня
тиям спортом говорил и де
путат тов. Нестеров. Он отметил, 
что добровольные спортив
ные общества состоят в основ
ном из учащейся молодежи, а ра
бочие плохо привлекаются к 
участию в спорте (например, об
щество «Нефтяник»).

Депутат тов. Смирнова расска
зала, что из 1100 молодых ра
бочих гидротурбинного завода 
только 240 человек являются 
членами добровольного спортивно
го общества. Физкультурные ор
ганизаторы на заводе очень ча
сто меняются, так как никто не 
помогает им налаживать работу. 
Намеченный план работы на ле
то не выполняется, многие сек
ции не работают, заводской ста
дион находится в запущенном 
состоянии, спортинвентарь хра
нится небрежно. Дирекция, проф
союзная и комсомольская органи
зации завода совершенно не ин
тересуются состоянием физкуль
турной работы.

, Депутат тов. Светозарский от
метил, что физкультурные кол
лективы и добровольно-спортив
ные общества плохо организуют 
работу по сдаче норм ГТО, хотя 
это должно лежать в основе их 
деятельности.

О серьезных недостатках в 
постановке физкультурной рабо
ты с детьми говорил депутат тов. 
Голубев. В большинстве школ 
отсутствуют условия и материа
льная база для проведения уро
ков физкультуры так, как это по
ложено, плохо поставлен меди
цинский контроль за здоровьем 
школьников.

Депутат тов. Рябов обратил 
внимание сессии на плохое сос
тояние ' работы добровольного об
щества охотников и указал на 
необходимость контроля за его 
деятельностью со стороны ис
полкома городского Совета.

В пнениях выступили также 
депутаты тт. Скиба, Дворянинова 
и заместитель председателя ис
полкома горсовета тов. Проко
пьев.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее 
постановление.

На сессии была заслушана так
же информация о выполнении 
постановления и критических за
мечаний депутатов, высказанных 
на предыдущей сессии по вопро
су «О состоянии и мерах улуч
шения общественного питания в

Пропаганда технической книги
Заведующая технической биб

лиотекой Батракского узла тов. 
Комарова проявляет большую за
боту о пропаганде технических 
знаний среди железнодорожников. 
Во всех предприятия« узла она вы
весила рекомендательные списки 
технической литературы. Число 
читателей увеличивается с ¡каждым 
днем. Недавно в красном уголке 
станции состоялась конференция 
движенцев по обсуждению книги

«Маневровая работа на станции». 
С докладом о книге и опыте своей 
работы выступили диспетчеры тт. 
Климанов, Павлычев, дежурный 
по станции тов. Зеликов, состави
тель поездов тов. Яковлев.

В паровозном депо такая же 
конференция проведена ¡по книге 

Хмелеве кого «Паровозы». С док

ладом о книге выступил машинист 

тов. Ковшов-

ПО МАТЕРИАЛАМ „КРАСНОГО ОКТЯБРЯ“ 

„Благоустроить подъезд к товарному двору“
На письмо, опубликованное 

под таким заголовком. в газете

«Красный Октябрь» за 22 мая, 
сообщаю, что работы по благоу- 

I стройству подъезда к товарному

двору ст. Сызрань— 1-я произво
дятся. Работы будут закончены 
к 10 июля.

А. Фатеев,
начальник Сызранского отделения 

Куйбышевской дороги.
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Работать ритмично, выполнять план
Коллективное письмо рабочих корреспондентов нефтеперерабатывающего завода

На промышленных предприятиях, транспорте и стройках на
шего города с каждым днем все шире развертывается социалисти
ческое соревнование за дальнейшее повышение производительно
сти труда, за улучшение качества продукции и снижение ее себе
стоимости.

В борьбе за выполнение этих задач активное участие прини
мают рабочие корреспонденты, которые в своих письмах крити
куют недостатки в работе предприятий, вскрывают резервы даль
нейшего повышения производительности труда.

Ниже редакция помещает коллективное письмо рабочих кор
респондентов нефтеперерабатывающего завода.

Коммунистическая партия и Со
ветское правительство, организуя 
мощный подъем народного хозяй
ства, поставили перед работника
ми промышленности задачу— все
мерно повышать производитель
ность труда, увеличивать вы
пуск продукции, снижать ее се
бестоимость, выполнять план по 
всем количественным и качест
венным показателям.

Вплоть до 1953 года коллек
тив нашего завода не только вы
полнял, но и перевыполнял план 
по переработке нефти и по другим 
показателям. Ему за хорошие ре

зультаты в работе присуждались 
¿вторые и третьи места во Всесо-

За последние годы на заводе 
--.значительно повысилась культура 
*в работе наших кадров, в резуль
тате чего стало меньше случаев 
нарушения технологического ре
жима на установках, увеличился 
цикл их работы, повысилась про
изводительность труда рабочих. 

"Значительно улучшилось техниче
ское обслуживание оборудования, 
«его ревизия и ремонт. И все 
же несмотря на это имеются слу
чаи, когда, из-за плохого состоя
ния оборудования, приходится 
прекращать работу устано
вок и тем самым снижать 
их производительность. Так, на 
установке которой руководит тов. 
Андриенко был плохо отремонти
рован печной насос и его при
шлось останавливать на ремонт. 

Шосле этого насос снова был оста
новлен вместе с технологической 
установкой. Такие случаи, к со
жалению, на заводе не единичны.

Кроме того, наши установки 
часто простаивают на капиталь
ном и текущем ремонте значи
тельно больше времени, чем по
ложено по плану. В» апреле, на
пример, установка, руководимая 
тов. Королевым, простояла на ре
монте сверх плана 8 суток. Уста
новка тов. Кузнецова в апреле 
-простояла также на ремонте лиш
них 4 суток.

Такие явления происходят по
этому. что плохо организован труд 
рабочих ремонтного цеха. Предва
рительная подготовка запасных 
частей, специального оборудова
ния почти не проводится. Поэто
му, когда установку требуется 
ремонтировать, начинаются пои
ски материалов и в срочном по
рядке изготавливаются необходи
мые детали.

Главный механик завода тов. 
Яременко, начальник ремонтного

Одной из главных причин не
выполнения нашим заводом госу
дарственного плана и его нерит
мичной работы является плохое 
планирование деятельности заво
да со стороны Министерства неф
тяной промышленности СССР и 
его главных управлений. Об этом 
свидетельствуют следующие фак
ты. В течение четырех месяцев
1954 года план на переработку 
нефти давался выше чем на вы
воз продукции. Поэтому эти пла
ны заранее обрекали завод на 
невыполнение производственной 
программы. В самом деле, что по-

юзном социалистическом соревно
вании и переходящее красное 
знамя Сызранского исполкома 
горсовета и горкома КПСС.

Однако с прошлого года завод 
не стал выполнять своих планов. 
В текущем году план был выпол
нен только в мае. Естественно, 
что, в связи с этим, на заводе 
снизилась производительность 
труда, возросла себестоимость 
продукции.

Не желая мириться с отстава
нием завода, мы ознакомились с 
причинами, которые привели к 
невыполнению плана и решили об 
этом написать в городскую газе
ту «Красный Октябрь».

цеха тов. Гусев и начальники тех
нологических цехов не состав
ляют оперативных графиков по
следовательного проведения теку
щего и капитального ремонта. Вюе 
это вместе взятое приводит к 
простою установок на ремонте 
больше того времени, которое по
ложено по плану.

К тому же, сама ремонтная ба
за по своей мощности давно пе1- 
рестала удовлетворять возросшие 
нужды завода. Она располагает 
недостаточным количеством стан
ков, сварочных агрегатов и ин
струмента, а »также и людей. 
Крайне тяжелое положение и с ма
териалами, которые требуются 
для ремонта. И, несмотря 
на то, что эти материалы приоб
ретаются с большим трудом, ре
монтники используют их не эко
номно.

Потому мы считаем, что наста
ло время изменить положение на 
ремонтной базе и улучшить про
изводство самого ремонта устано
вок. Нельзя более мириться с тем, 
чтобы .из-за удлинения сроков 
ремонта и его плохого качества 
снижалась производственная мощ
ность технологических установок.

По нашему мнению, директор 
завода тов. Попков должен по
требовать в первую очередь от 
главного механика тов. Яременко 
и начальника ремонтного цеха 
тов. Гусева лучшей организации 
труда ремонтников, бережного 
хозяйского использования каждо
го килограмма материалов.

Руководство завода обязано до
ставить перед Министерством не
фтяной промышленности СССР во
прос об укреплении ремонтной ба
зы завода, чтобы она могла луч
ше выполнять поставленные пе
ред ней задачи.

лучилось? Завод выпускал гото
вую продукцию, заполнял ею все 
имеющиеся емкости. Но в виду 
того, что готовая продукция не 
вывозилась, завод был вынужден 
переходить на пониженную про
изводительность или совсем оста
навливаться. Такая порочная 
практика планирования приво
дит к невыполнению плана.

Серьезным тормозом в работе 
завода является несвоевременная 
и неритмичная подача цистерн и 
вагонов под готовую продукцию. 
Управление Куйбышевской же
лезной дороги заг 5 месяцев и 24

дня июня недодало заводу 5619 
цистерн и 167 бункеров. До сих 
пор отсутствует график подачи 
барж под налив.

Неправильность планирования 
Главком нефтепереработки видна 
еще и из того, что поступление 
нефти на завод никак не обеспе
чивает выполнение заданного 
плана по выпуску готовой про
дукции.

Еще в прошлом году было из
вестно, что в связи с увеличени
ем мощности завода существую
щие перекачечные средства не 
могут дать заводу нужное коли
чество нефти. Этот вопрос был 
своевременно поставлен перед на
чальником «Главнефтепереработ
ки» тов. Болдыревым и начальни
ком «Главнефтесбыта» тов. Ми
хайловым, которые обязаны были 
принять меры к тому, чтобы обес
печить завод нефтью. Эти ответ
ственные товарищи заверяли Ми
нистра в том, что нефть будет. 
На деле же оказалось . не так. С 
начала 1954 года завод работает 
на голодном пайке, что поставило 
под угрозу срыва выполнение 
государственного плана. Эго про
исходит в то время, когда промыс
лы «Второе Баку» с каждым го
дом увеличивают добычу нефти.

В первые пять месяцев 1954 
года на заводе было много внут
ренних неполадок, которые сни
жали его производственные воз
можности, поэтому не так остро 
ощущался недостаток в работе 
перекачечных средств. Начиная 
же с мая работа завода улучши
лась, в результате недостаток 
нефти стал особенно значитель
ным. За 25 дней июня завод не
дополучил 16,5 тысяч тонн нефти.

Как следствие этого, на про
тяжении всего 1954 года не
которые технологические установ
ки работают с пониженной про
изводительностью. А одна уста
новка даже переведена на перера
ботку мазута, который является 
товарной продукцией.

На заводе есть много и других 
«узких мест», которые мешают 
его нормальной работе. В частно
сти, существующая эстакада не 
обеспечивает налива готовой про
дукции. Нужно немедленно при
нять меры к расширению канали
зации, ловушечного и резервуар- 
ного хозяйства с тем, чтобы оно 
могло полностью обеспечить нор
мальный технологический про
цесс.

Сооружением этих объектов за
нимается трест № 24 КТСУ (уп
равляющий тов. Мартиросов). 
Это строительство ведется с нару
шением сроков и некачественно. 
Строительство эстакады, напри
мер, длится уже больше трех лет.

Кроме того, трест ведет жи
лищное и культурно - бытовое 
строительство. Руководство треста 
стремится к т о м у ,  чтобы сделать 
как можно больше заделов, то есть 
коробок, но не торопится с произ
водством отделочных работ и со 
сдачей жилья в эксплуатацию. В 
первом полугодии текущего года 
трест дожен был сдать заводу 
2400 квадратных метров жилой 
площади, но пока не сдал ни од
ного метра. Трест затягивает 
строительство стадиона и парка, 
сроки ввода в эксплуатацию ко
торых давно уже истекли.

III
На заводе предстоит сделать 

еще много, чтобы повысить от
ветственность всех руководите
лей за экономию и бережливость, 
за повышение рентабельности в 
работе. Существующие очистные 
сооружения не отвечают предъяв
ляемым к ним требованиям. 
По норме на каждый литр отра
ботанной воды допускается до 50 
миллиграммов нефтепродуктов,

фактически же содержание неф
тепродуктов в воде доходит до 
250 миллиграммов, что ведет к 
загрязнению части поля близле
жащего колхоза. За это завод 
только в этом году заплатил 218 
тысяч рублей штрафа.

Руководство завода добилось 
разрешения Министра на строи-! 
тельство очистных сооружений. | 
Но проектная организация «Гип- 
ронефтезаводы» (начальник тов. 
Сорокин) затягивает выполнение 
задания Министра.

В мае по вине технологов пер
вого и тр'етьего цехов была сни
жена сортность большого количе
ства нефтепродуктов. В июне но 
причине того, что готовая про
дукция с завода не вывозилась, ее 
смешали с продукцией менее 
ценной.

В первом квартале завод допу
стил перерасход топлива, пара, 
электроэнергии. Это получилось 
потому, что на заводе нет подлин
ного хозяйственного расчета, ши
роко не развернуто социалисти
ческое соревнование за экономию 
и бережливость. Некоторые же 
начальники цехов, как например, 
тт. Уткин, Киселев и другие на
чинают интересоваться хозрасче

том только тогда, когда выпол
няется план и намечается получе
ние премии.

Хозяйственный расчет требует 
хорошо поставленного учета, ко
торый как. раз и отсутствует в 
некоторых цехах. Необходимо 
поставить дело так, чтобы на
чальник планового отдела тов. 
Сидоров, главный бухгалтер тов. 
В'аганов. а также другие руково
дители отделов глубже вникали 
в работу цехов, усилили’ свою 
помощь во внедрении подлинного 
хозрасчета в цехах. С этой же це
лью нужно создать заводскую ба
лансовую комиссию, которая под
водила бы ежемесячно итоги вы
полнения качественных и количе
ственных показателей плана.

Отдел труда и зарплаты (на
чальник тов. Савинов) должен 
заниматься организацией труда, 
нормированием и правильностью 
выплаты зарплаты. Но этими во
просами тов. Савинов и его ра
ботники плохо занимаются. 
Поэтому и неудивительно, что 
рабочие завода, не получая 
нужных ответов на свои во
просы, обращаются за их разреше
нием прямо в Министерство и в 
другие организации.

IV
Главным, решающим условием 

дальнейшего увеличения выпуска 
продукции, успешного выполне
ния плана является повышение 
производительности труда, вне
дрение новой техники, совершен
ствование технологических про
цессов, распространение опыта 
передовиков.

На заводе есть немало приме
ров творческого подхода к делу, 
умелого использования техники. 
Всему коллективу завода известны 
своей хорошей работой бригады 
старших операторов тт. Усыниной, 
Комкова, Трубина, Шафеева.

По призыву старшего опера
тора коммуниста тов. Коновалова 
в нашем коллективе с новой си
лой развернулось социалистиче
ское соревнование за удлинение 
сроков работы технологических 
установок между ремонтами, за 
увеличение отбора светлых про
дуктов из нефти.

В результате соревнования кол
лектив установки, которой руко
водит тов. Торохов, значительно 
повысил отбор светлых продуктов. 
Высокой производительностью 
славится коллектив установки, 
руководимый тов. Королевым. В

цехах завода имеется много раци
онализаторов, которые только за 
пять месяцев 1954 года сэконо
мили заводу 930 тысяч рублей.

Однако техническое руководст
во завода: главный инженер тов. 
Абрамов, главный технолог тов. 
Шемелевский, главный механик 
тов. Яременко, главный энерге
тик тов. Мороз, заводской комитет 
профсоюза и его председатель тов. 
Малкин не ведут повседневной 
кропотливой работы по обобще
нию передового опыта и распро
странению его в коллективе. Ред
ко проводятся совещания с пере
довиками производства, с рацио
нализаторами и изобретателями.

Следует отметить, что некоторые 
руководители цехов с неохотой 
идут на улучшение схемы произ
водства. Этим вопросом они начи
нают обычно заниматься только 
тогда, когда увеличивается план. 
У нас имеют место и такие фак
ты, когда установки возглавля
ются неподготовленными товари
щами, в то время как молодые 
способные специалисты, проявив
шие себя на производстве, не выд
вигаются на руководящую рабо
ту.

V
Несомненно, что на заводе име

ются все возможности, чтобы 
ликвидировать отставание в вы
полнении государственного плана. 
Об этом говорят результаты ра
бота в мае, когда успешно были 
выполнены план по выпуску ва
ловой и товарной продукции, за
дание по производительности тру
да и снижению себестоимости 
продукций.

Улучшение работы завода тре
бует того, чтобы все его цехи ра
ботали слаженно и ритмично, 
строго по графику. Необходимо, 
чтобы директор завода и глав
ный инженер, а вместе с ними и 
все инженерно-технические ра
ботники хорошо организовали 
производственные процессы и 
труд каждого рабочего.

Мы рассчитываем на то, что 
Министерство нефтяной промыш
ленности СССР, главки «Нефтепе
реработки» и «Нефтесбыта», 
улучшат планирование и по-де-

ловому решат вопрос о снабже
нии завода нефтью, йб укреплении 
его ремонтной базы, о своевремен
ном вывозе нефтепродуктов. Мы 
особо подчеркиваем это потому, 
что из этих главков на . за&од 
пока следуют только многочи
сленные телеграммы и другие 
бумажные распоряжения, а дело
вого разрешения коренных вопро
сов нет.

Нельзя дальше мириться и с 
тем, что руководство строительно
го треста N° 24 (управляющий 
тов. Мартиросов) не выполняет 
своих обязательств по строитель
ству жилых домов и культурно- 
бытовых объектов для завода.

Коллектив нашего завода спосо
бен выполнять поставленные пе
ред ним задачи. Мы г надеемся, 
что партийная организация при
мет меры к тому, чтобы завод 
снова встал в ряды передовых за 
выполнение государственных пла
нов.

Рабкоры «Красного Октября: В. ПРИГОРА, Н. УСЫНИНА, 
И. КОМКОВ, М, ОРЛОВ —  старшие операторы, Н. ПИСКУНОВ 
— старший инженер цеха, А. СПИРИХИН— секретарь цеховой 
партийной организации.
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М еж дунлродш ы ш  обзор
США сорвали мирное
урегулирование корейского 
вопроса

Совещание Министров Иност
ранных Дел в Женеве прекратило 
обсуждение корейского ©опроса. 
Делегация США и идущие за ни
ми представители других госу
дарств—у ч асш лков а гр есси вн о й 
войны против корейскою народа 
воспрепятствовали принятию сог
ласованного решения о мирном 
урегулировании корейской проб
лемы.

В этой связи уместно вспом
нить высказывания 'американской 
печати накануне созыва Женев
ского совещания. Тогда газеты 
.американских монополий, хорошо 
осведомленные о замыслах правя
щих кругов, видлмо, не случайно 
предсказывали, что из обсужде
ния корейского ©опроса на Же
невском совещании ничего не 
выйдет. Американская делегация 
в Женеве сделала все, чтобы до
биться этого.

Дипломаты США в Женеве 
потратили много сил, чтобы со
вещание приняло соглашение, ко
торое помогло бы распространить 
власть клики Ли Сын Мана на 
всю Корею, то-есть добиться за 
столом совещания того, чего не 
удалось добиться американской 
военщине сллюй оружия. Из э*гого 
ничего не вышло. Тогда амери
канские дипломаты решили сор
вать обсуждение корейской проб
лемы. С этой целью они, не внося 
сами никаких конструктивных 
предложений, отклонили все пред
ложения, внесенные делегациями 
Корейской Народно — Демокра
тической Республики, Китая и 
Советского Союза. 15 июня уча
стники иностранной интервенции 
в Корее огласили в Женеве дек
ларацию, в которой заявили о 
своем одностороннем решении 
прекратить обсуждение корейско
го ©опроса.

Обсуждение корейской пробле
мы на Женевском совещании во
очию 1п>кдзал€; что правящие кру
ги США и некоторых других го
сударств не заинтересованы в 
мирном урегулировании в Корее. 
«Зато они пытаются использо
вать все дли усиления напряжен
ности на Дальнем Востоке и для 
создании там агрессивной военной 
группировки. Наблюдая за пове
дением американской делегации

в Женеве, мировая обществен
ность имела ¡возможность еще раз 
уоедиться, что правящие круги 
США стремятся не к разрядке 
м ежду народ ной нал ряжен ноет, 
а, наоборот, к еще большему ее 
усилению. Американским моно
полиям это нужно было для ¡гон
ки вооружений и увеличения но
вых баснословных прибылей. Да
же многие буржуазные газеты 
подчеркивают неблаговидную по
зицию американской делегации в 
Женеве. «На Женевском совета 
или,—пишет влиятельная буржу
азная газета Индии «Нав дживан» 
наблюдается отсутствие всякого 
стремления у западных держав. 
В переговорах по корейскому воп
росу коммунистические страны 
открыли двери для соглашения, 
внеся предложение о проведении 
выборов под контролем ¡нейтра
льных государств. Однако вслед
ствие оппозиции со стороны ЛОж- 
ной Кореи и США из этого пред
ложения не извлечено никакой 
пользы*.

Сорвав переговоры по корей
скому вопросу в Женеве, США и 
идущие за ними страны хотели бы 
перенести обсуждение корейского 
вопроса в ООН, в частности, для 
того, чтобы отстранить от участия 
в его решении народный Китай. 
Однако Женевское совещание по
казало, что без Китайской Народ
ной Республики нельзя разре
шить корейскую проблему.

Происки проаиериканских
монополий

Империалистическая печать 
США вот уже несколько месяцев 
неистовствует по поводу угрозы, 
которая будто бы нависла над 
Соединенными Штатами и вообще 
над всеми государствами амери
канского континента. Откуда же 
.исходит эта «угроза»? Оказывает
ся, Соединенным Штатам угро
жает... Гватемала — страна, на
селение которой не составляет и 
четырех миллионов человек, и вся 
армия которой равна одной ди
визии,.

Можно было бы лишь поте
шаться над этой неумной комеди
ей насчет гватемальских «угроз» 
Соединенным Штатам, если бы 
она не переросла в форменную 
трагедию для народа Гватемалы.
19 июня в Гватемалу из латино
американских стран Гондураса и 
Никарагуа вторглись вооружен
ные банды, во главе которых

столт беглый гватемальский офи
цер полковник Кастильо Армас. 
Сама же американская печать 
выболтала, что это вторжение 
подготовлено и субсидируется 
Соединенными Штатами. Министр 
иностранных дел Гватемалы То*- 
риэль, выступая на пресс-конфе
ренции, также заявил, что воору
женный заговор против его стра
ны подготовлен американскими 
монополиями.

Причиной агрессии против Гва
темалы явилась национализация 
ее нынешним правительством 
части земельных владений амери
канской компании «Юнайтед Фрут 
компани». Эта компания при по
мощи продажных властей страны 
завладела в стране тремя четвертя
ми всей обрабатываемой земли.. 
Примечательно, что в числе акцио
неров «Юнайтед фрут компани». 
значится ряд видных политиков 
США, в том числе государствен
ный секретарь Даллес.

Вполне законная национализа
ция гватемальским правительст
вом не обрабатываемой части 
земельных владений «Юнайтед 
фрут компани», которая десяти
летиями грабила гватемальский 
народ, вызвала у правящих кру
гов США озлобление. Законный 
акт гватемальского правительства 
они стали выдавать за «происки 
коммунизма». Печать США нача
ла запугивать своих читателей 
выдумками о тем, что Гватемала 
собирается завоевать американ
ский континент. Дело дошло до 
тош, что США установили бло
каду Гватемалы, предлогом для 
которого послужили газетные со
общения о том, что эта страна 
якобы завозит оружие.

Та ков а подоил ека в ооружен - 
ного заговора американских мо
нополий против гватемальского 
народа. Но прошли времена, ког
да эти монополии в латино-аме
риканских республиках распоря
жались» как в своих вотчинах. 
Миллионы простых людей в Юж
ной Америке и во всем мире гнев
но протестуют против происков 
америка неких империалистов. 
Считаясь с мировым обществен
ным мнением,. Совет Безопасности 
орган лзации Объединенных На
ций вынес решение, осуждающее 
вторжение вооруженных банд в 
Гватемалу- Что касается гвате
мальского народа, то он полон 
решимости отстоять свою незави
симость.

И. Артемов.

Против военных приготовлений в Западной Германии
БЕРЛИН. (ТАСС). Как со- немцам с призывом бороться про- 

общает немецкая демократиче- тив военных приготовлений в Рейн
ская печать, делегация населения ланд-Пфальце и во всей Западной
земли Рейнланд-Пфальц (Западная 
Германия) сообщила президиуму 
Национального совета Националь
ного фронта Демократической Гер
мании о катастрофическом поло
жении, создавшемся в Рейнланд- 
Пфальце в связи с проводимыми 
там военными приготовлениями и 
призвала поддержать борьбу на
селения этой земли против военных 
приготовлений.

В связи с этим президиум На
ционального Совета Националь
ного фронта демократической Гер
мании принял "на своем чрезвычай
ном заседании обращение ко всем

Германии.

Рейнланд-Пфальц—одна из жи
вописнейших местностей Германии 
со старинными городами и нацио
нальными памятниками немецкой 
культуры, говорится в обращении, 
превращена американскими окку
пантами в военный плацдарм. У 

населения Рейнланд-Пфальца ок

купанты конфисковали 70 тысяч 

гектаров земли, 3 тысячи кресть

янских семей изгнаны из своих до

мов и терпят нужду. На террито

рии Рейнланд-Пфальца устроено

8 американских аэродромов для 
тяжелых бомбардировщиков, по
строены казармы на 15—20 тысяч 
американских солдат.

В результате военных приготов
лений Рейнланд-Пфальц стал 
представлять собой военную угро
зу не только для населения всей 
Германии, но и для народов со
седних стран и прежде всего Фран
ции.

В заключение обращения прези
диум Национального Совета На
ционального фронта демократиче
ской Германии призывает весь не
мецкий народ выразить свою соли
дарность с борьбой немецких пат
риотов в Рейнланд-Пфальце про
тив военных приготовлений.

А Н О Н С

Сызранская контора 

„Главкинопроката» 

в ближайшие дни 

выпускает на экраны города 
новый художественный 

фильм

Гастроли республиканского театра драмы МАССР

„ О В О Д “

События, о которых рассказы
вается в пьесе «Овод» (инсцени
ровка романа английской писа
тельницы Этель Лилиан Войнич, 
А. Л. Желебужского), происхо
дят в Италии в 30—40 годах 
прошлого столет ля- В эти годы 
все лучшее прогрессивное в стра
не сплачивалось в борьбе против 
порабощения страны австрийца
ми, за национальное освобожде
ние. И сегодня злободневно зву
чат острые, полные сарказма и 
гнева слова героя романа и 
пьесы Артура Ривареса (партий
ная кличка «Овод»), направлен
ные против католической церкви 
—рассадника мракобесия и реак
ции, против одурманивания на
рода религиозной отравой. И 
для Италии наших дней актуаль
ны вопросы борьбы за независи
мость страны, разоблачения 
предательской деятельности ка
толического духовенства. Поэто
му так сильно и по сегодняшний 
день звучит со сцены история 
Артура и Джеммы, рассказанная 
в пьесе.

...Наивный, восторженный 
юноша Артур всецело верит свя
щеннику, своему духовному на
ставнику Монтанелли. Воспитан
ный им, он религиозен до фана
тичности, Юные друзья во
влекают Артура в революцион
ную организацию «Молодая 
Италия». Слепая вера в бога, 
церковь и ее служителей приво
дят Артура к предательству, 
пусть и невольному, на исповеди. 
Товарищи отвернулись от не
го. Артур узнает страшную для 
него новость — он незаконный 
сын Монтанелли. Потрясенный 
до тлубины души, Артур бежит 
из дома, оставив записку о своем 
намерении покончить жизнь са
моубийством.

...Через много лет Артур воз

вращается в Италию сформиро

вавшимся революционером и 

воинствующим атеистом. «Овод» 

готовит восстание против врагов 

родины. Происходит встреча Ри
вареса-с Джеммой. Хоть и про
шло много лет и они сильно из
менились, но любовь их вспы
хивает с новой силой. Они тя
нутся друг к другу. Но дело, 
дело народа зовет «Овода». Ри- 
варес попадает в руки полиции.

Заключенный в тюрьму, он стал
кивается с епископом Монтанел
ли. Слишком поздно прозревает 
Монтанелли и дорогою | ценою 
платит за свою приверженность 
к религи л—заклятому врагу все
го истинно человеческого.

Гибель Овода воспринимается 
как подвиг, обессмертивший ?е- 
роя, облик которого будет жить 
в сердцах народа.

Спектакль тепло принят зри
телем.

«Овод» поставлен режиссером 
—заслуженным артистом Уд
муртской АССР Ящиковским
С. П.

Основные действующие лица 
и исполнители: Монтанелли— 
Румянцев М. Ф., Артур—Ново
павловский А. С., Джемас Бер
тон—Кол ом асов Л. М., Юлия— 
Куделькина П. Г., Джемма—за
служенная артистка МАССР Ба
бахай А. М., Карди—заслужен
ный артист МАССР Костюшов 
А. Ф., Мартини—Иванов Н. А., 
Фернандо—заслуженный артист 
МАССР Коломасов Я. М., Ми- 
кем — Балашов В. М.

Художник спектакля Н. Г. 
Владимирова.

На первенство завода по волейболу

На гидротурбинном заводе про
водится первенство по волейболу. 
В соревновании участвуют восемь 
команд цехов и отделов. Первое

место в соревновании по первом/" 

кругу завоевала команда модель-- 

ного цеха.

МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОВАРИЩЕСКАЯ ВСТРЕЧА ПО ФУТБОЛУ
25 июня на Московском стадио

не «Динамо» состоялась междуна

родная товарищеская встреча по 

футболу ,команд «Динамо» (Мос

ква) и «Викинг» (Дания). Сорев
нование закончилось со счетом- 
211 в поЛЪзу московских футболи
стов-

(ТАСС).

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 
«НАРУШИТЕЛИ 
СПОКОЙСТВИЯ»

Днем: «ДАЛЕКАЯ НЕВЕСТА»
* Начало в 11, 1, 3 час. дня.

Батракской МТС на время с 
июня по октябрь требуются 

рабочие-прицепщики на сено
косилки, комбайны л другие 

машины, весовщики по взве
шиванию хлеба с комбайнов.
Об условиях справиться в 
канторе МТС.

Сызранскому гидротурбинному 
заводу требуются 

на постоянную работу: 

инженеры-строители, рабочие- 
фрезеровщики, электросварщи

ки, формовщики, печники, 
каменщики, плотники, штука
туры, грузчики и разнорабо

чие.

(2- 1).

Сызранскому горпромкомбинату 

требуются разнорабочие для 
работы на кирпичном заводе.

Оплата труда сдельно-про
грессивная.

Одиноким рабочим предо

ставляется общежитие.

Обращаться в отдел кадров 
по адресу: г. Сызрань, Ин
тернациональная, 12, с 9.00 
до 18.00, ежедневно, кроме 
выходных.

(2- 1).

ЕРА НО В Степан Григорьевич^ 
проживающий в г. Сызрани, За- 
сызраяский пер-, 14, возбуждает 
дело о расторжении брака с Ера- 
новой Анной Васильевной, про
живающей в г. Сызрани по улице" 
Камышинской, 55.

Дело подлежит рассмотрению4 
в народном суде 2-го участка* 
Промышленного района города* 
Сызрани.
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